

*Wir bleiben uns nah, auch wenn wir Abschied
nehmen müssen. Denn das was uns verbindet,
wird stärker sein als das, was uns trennt.
Unsere Liebe wird all das bewahren, was wir
für einander gewesen sind.*

Tief traurig, aber dankbar und voller schöner Erinnerungen, nehmen wir
Abschied von

Elisabeth (Elsbeth) Hitz-Biedermann

25. Februar 1936 – 17. Februar 2022

Von den Folgen eines Sturzes hat sie sich nicht mehr erholt und konnte
liebepoll umsort im Tertianum «Etzelblick» einschlafen.

In unseren Herzen wird sie weiterleben.

In Liebe

Elisabeth Königshausen-Hitz und Ruedi Weber
Katharina und Franz Reichmuth-Hitz
Barbara Hitz
Christina Boldo-Hitz
Karolina Schreiber-Hitz
Enkel und Anverwandte

Der Trauergottesdienst findet am Dienstag, 22. März 2022, um 14:00 Uhr
in der reformierten Kirche Richterswil statt.

Aufgrund der Pandemie konnte für Alfred (Fredy) Hitz-Biedermann
(3. Mai 1929 – 2. April 2020) keine Abschiedsfeier stattfinden.
Wir werden auch ihm gedenken.

Anstelle von Blumen gedenke man auf Wunsch der Verstorbenen der Stif-
tung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner, Postkonto
80-60699-1, IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1 (Vermerk Elisabeth Hitz).

Traueradresse: Barbara Hitz, Im Lindengut 7, 8803 Rüsclikon